

The image shows the word "GRAB" in a bold, blue, sans-serif font. The letters are slightly pixelated or have a blocky appearance. The text is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

**Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Pembukaan  
Kompetisi Futsal Bupati Cup XIII (Pa), Futsal  
Bupati Cup I (Pi), Volly Kacabdin Cup V (Pa),  
Volly Kacabdin Cup II (Pi) antar SMA/SMK/MA  
dan Futsal Kadikpora Cup V (Pa) antar  
SMP/MTs se - Kab. Magetan**

**Raditya - [MAGETAN.GRAB.OR.ID](https://MAGETAN.GRAB.OR.ID)**

Dec 18, 2024 - 09:27



*Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Pembukaan Kompetisi Futsal Bupati Cup XIII (Pa), Futsal Bupati Cup I (Pi), Volly Kacabdin Cup V (Pa), Volly Kacabdin Cup II (Pi) antar SMA/SMK/MA dan Futsal Kadikpora Cup V (Pa) antar SMP/MTs se - Kab. Magetan*

Magetan. - Danramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Kapten Arm Khoirudin mewakili Komandan Kodim menghadiri pelaksanaan kegiatan Pembukaan Kompetisi Futsal Bupati Cup XIII (Pa), Futsal Bupati Cup I (Pi), Volly Kacabdin Cup V (Pa), Volly Kacabdin Cup II (Pi) antar SMA/SMK/MA dan Futsal Kadikpora Cup V (Pa) antar SMP/MTs se - Kab. Magetan dalam rangka memperingati HUT SMADA ke - 40 tahun 2024, yang diikuti sekitar 1000 Orang, sebagai penanggung jawab Bpk. Suroso, S.Pd, M.Pd (Kepala Sekolah SMAN 2 Magetan) bertempat di GOR Ki Mageti Magetan Jl. Yosonegoro Kel. Tambran Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Rabu (18/12/2024)

Image not found or type unknown



Kegiatan Pembukaan Kompetisi Futsal Bupati Cup XIII (Pa), Futsal Bupati Cup I (Pi), Volly Kacabdin Cup V (Pa), Volly Kacabdin Cup II (Pi) antar SMA/SMK/MA dan Futsal Kadikpora Cup V (Pa) antar SMP/MTs se - Kab. Magetan dalam rangka memperingati HUT SMADA ke - 40 tahun 2024, yang diikuti sekitar 1000 Orang, sebagai penanggung jawab Bpk. Suroso, S.Pd, M.Pd (Kepala Sekolah SMAN 2 Magetan) tersebut dihadiri oleh Bpk. Jaka Risdianto, S.H, M.Si (Staf Ahli Bupati bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia) mewakili Pj. Bupati Magetan, Dr. Bambang Trianto, M.M (Ketua KONI Kab. Magetan),Kompol Budi Santosa, S.H (Analisis Kebijakan Pertama Bidang Ren Polres Magetan) mewakili Kapolres Magetan,Kapten Arm Khoirudin (Danramil Tipe B 0804/01 Magetan) mewakili Dandim 0804/Magetan,Kepala Cabang Dinas Pendidikan Prov. Jatim wilayah Ponorogo, Magetan dan sekitarnya, Perwakilan Dindikpora Kab. Magetan,Forkopimca Kec. Magetan,Bpk. Suroso, S.Pd, M.Pd (Kepala Sekolah SMAN 2 Magetan) beserta para Guru Pengajar,Ketua PSSI Kab. Magetan,Perwakilan Siswa-siswi SMA/SMK/MA dan SMP/MTs se - Kab. Magetan.

Dalam sambutan Bpk. Jaka Risdianto, S.H, M.Si (Saraf Ahli Bupati bidang

Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia) mewakili Pj. Bupati Magetan dilanjutkan pernyataan pembukaan, Jadikan momen ini sebagai ajang untuk mengasah kemampuan dalam bidang Olahraga yaitu Futsal untuk mencari bakat dari Adek - Adek kita Generasi muda.

Dalam pertandingan, pasti ada yang menang dan kalah. Maka dari itu tidak perlu bermain kasar ataupun curang, jaga sportifitas dan jadikan ini sebagai ajang silaturahmi antar Sekolah melalui pertandingan Futsal ini, Selamat HUT SMAN 2 Magetan ke - 40, semoga kedepannya selalu melahirkan dan menjadikan Generasi Muda yang berkualitas dan bisa membangun dan memajukan Negara kita ini.

Selamat bertanding, jaga faktor keamanan dan sportifitas, ingat bahwa kekalahan dengan sportif lebih baik daripada kemenangan tapi dengan cara tidak benar/ tidak sportif.

Dalam kesempatan yang ada, Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin menyampaikan permohonan maaf bahwa Komandan Kodim tidak bisa hadir karena ada tugas yang tidak bisa ditinggalkan. Selsin itu juga menyampaikan harapannya agar melalui turnamen ini, muncul bibit-bibit atlet futsal unggulan yang kelak dapat mewakili Kabupaten Magetan di ajang provinsi hingga nasional. Selain itu, Ketua Panitia Turnamen juga menyampaikan laporan terkait kesiapan dan teknis pelaksanaan kegiatan, serta berbagai penghargaan yang akan diberikan, termasuk uang pembinaan, piala, serta penghargaan untuk pemain topskor dan pemain terbaik.

Turnamen ini juga menjadi bagian dari perayaan HUT SMAN 2 Magetan ke - 40, sebuah momen bersejarah yang mengingatkan pentingnya persatuan dan semangat juang siswa dalam membangun bangsa. Diharapkan, melalui kegiatan ini, semangat dapat terus berkobar dalam diri siswa siswi sebagai generasi muda, khususnya di Kabupaten Magetan .(R 01)